
2023(令和 5)年度 日本体育大学神奈川県同窓会 管理職・中堅職員研修会 

                川崎市教育文化会館 第６・７会議室 15:00～ 

                              進行：石倉研修委員長 

 演 題 「運動部活動と働き方改革」                                                     p 1 

 

 講 師 内藤 通明 様（湘南地区 会長・日本体育大学勤務） 

 

 

 

 

2023(令和 5)年度 日本体育大学神奈川県同窓会 第 1回役員推薦委員会 

                  川崎市教育文化会館 第６・７会議室  16:30~ 

                               進行：松田事務局長 

＜ 次 第 ＞                                                                          p 2 

○推薦委員会 委員長・副委員長の選出 

 

○次期会長候補に関する地区情報 

 

○今後の会議計画について                                                                p 3 

 ・次回開催予定☞12/2(土)役員会議の前 

      

※同時刻(16;30～)で就職対策委員会 開催 

 

 

 

 

    2023(令和 5)年度 日本体育大学神奈川県同窓会 拡大役員会 

                  川崎市教育文化会館 第６・７会議室  17:30~                             

 

次  第 

                               進行：松田事務局長 

 

Ⅰ．開会のことば                                  湘南地区：内藤副会長 

 

Ⅱ．会長あいさつ                            川崎地区：山口会長 

 

Ⅲ．協議内容 

1. 12 月 2 日(土)に予定されている「忘年懇親会」開催について 

   ※当日の研修会・会議については、状況を見ながら実施の方向で進める 

    忘年懇親会実施にあたり、担当の湘南地区より準備状況等の説明 

 

〇忘年懇親会については、別紙参照。現地案内については QR コードを載せている。場所は「湘南鎌倉 

クリスタルホテル」。例年は 18:00 から総会を実施しているが、今回、総会の前に結婚式が入ってき 

た。その関係で、今年度は 18:30 から総会を実施し、懇親会も含めて 20:30 にはすべて終了する予 

定で考えている。 

〇例年は総会を含めて 3 時間で行っているが、今年は総会を入れて 2 時間の予定。 



〇例年挨拶が長い。短縮していただき 2 時間で納めたい。 

〇来賓や学長、理事長のスピーチは 20 分という規定はあるが、湘南地区から、短縮していただくこと

をお願いする予定。ご時世的にも。 

〇会場は 9 時まで押さえてある。会費は８０００円。県からの補助はあるのか。 

➡6 月の総会では 8 万円の補助となっている。 

〇本部より、「来賓はお祝いを持っていくので、お金は取らないでください」と言われている。 

〇食事は円卓で取り分ける形。 

〇申し込みは、各地区 8 名前後で抑えてほしい。総人数は、8 人×7 地区で 56 人。湘南で 40 人。プラ

ス来賓という人数。 

〇申し込み名簿のデータを湘南から県に、県から各地区に、各地区から県の事務局に提出してもらい、

湘南で取りまとめる。 

〇駅から会場までの案内は QR コードで分かるが、当日は会場までの途中に何人かの案内人を置く。 

〇各地区で、人数に満たない場合でも、各地区で声掛けをしてもらい、8 人は出席できるようにしてい

ただきたい。 

要望：北相北地区では、県からの補助金は会場費に充てられた。今後、来賓の会費についても県から補

助ができるよう検討した方がよいのではないか。 

           

2. 教育実習生巡回指導員派遣に伴う業務について 

☞現「各副会長兼業務推進一覧」にて担当者が明記されている。現在「横浜地区」担当となって 

おり、次年度この業務内容を新規担当の方に受け継いでいただきたいと考えています。 

 

 〇各地区において追加の指導員を募集してほしい。 

 〇管理職でなくても良い。小中高すべてに。 

 〇巡回指導員についてのまとめは、今年度は横浜が行っているが、来年は変わる予定。 

 〇大学から送付された資料では、実習生の実習日程は決まっていないので、効率よく学生を振り分けら 

れない。 

  

3. その他 

〇特になし 

 

Ⅳ．報告・連絡事項 

 

 ➀教育実習巡回指導員全体アンケートについて             (加藤氏) 

  上記「２」 

 

 

 ②地区分担金の納入状況について                    (八尾会計) 

    

  〇5 月以降、横浜南・横浜東・横浜西より入金あり。バナー広告についても三浦学苑と東京菅公学生 

   服より入金あり。 

 

 

 ③かながわ日体未来塾「就職セミナー」について            (改田就職対策委員長) 

このセミナーは、全学部・全学年、保護者対象となっています。保護者会のご協力をいただき開

催します。 

実施予定…2023 年 11 月 19 日(日)  



会場：世田谷キャンパス 9:30～12:00  受付：保護者会担当 9:00~ 

講演：テーマ「愛と感謝 人は無限の可能性」 

  講師：佐伯 侑梨加氏（GEISHITEA 代表取締役社長） 

〇講話「就職に対する心構えについて」３名  

〇パネルディスカッション ５名 

・昨年は学生が少なかったので、今年は多く来てほしい。保護者にも参加してもらいたい。 

・大学側は講師派遣は同窓会でお願いしたいとのことであった。 

・学生に 11 月 19 日にセミナーがあるということを PR してほしい。 

➡N パスを使って案内を出したい。 

・県の同窓会の HP に載せるため、掲示物を事務局に送ってください。何を載せるのかを川崎に伝え  

てほしい。 

 

 

 ④12 月 2 日(土)全体研修会について                    (石倉研修委員長) 

   

 ➄2024(令和 6)年度 Ｂ項表彰者県内推薦               (松田事務局長)       p 6 

   (推薦基準……60 歳以上 県内 8 名以内) 

  ※ 推薦対象者には、過去に授与されているか否かの確認をお願いします                   p 7 

 

 〇本部から指示が何も出ていない。年明けにデータがくると思うので、来たら各地区に送る予定。 

 〇昨年度は 3 名。A 項表彰対象者については各地区で本人に確認してほしい。 

 

 

 ➅プロジェクト委員会よりの進捗状況報告                                                 p 8 

Ａ：今後の同窓会のありかたについて ☞荒井副事務局長                                 p10 

 

〇今回委員会を立ち上げたが、アンケートの集計まで至っておらず申し訳ありません。 

今の会員は学校や行政が多い。 

 

 【今後の課題】 

〇会員の条件は卒業生だが、中退者はどのようにすればよいのか。 

〇これからも学校関係者中心でよいのではないか。しかし、今後会員は減っていく。大学も変容して、 

今や総合大学となり、学校関係ではない社会人が多いという現状でもある。 

  〇話し合いが必要。名称も「同窓会」ではなく、「校友会」とかにするとか。 

 

 

〇各地区からの意見をまとめるまでが今年度の取り組みとなると思われる。何かありましたら、P10 

の下のアドレスに 1 月 3 日までに送っていただけるとありがたい。 

 

 

Ｂ：同窓会員の確保について     ☞宮澤副事務局長                                 p12 

 

〇P13～ アンケートのまとめをした。 

〇アンケートで何か気付きがあれば良いと考えている。 

〇西湘地区は、とても熱心に取り組んでくれた。地区テーマや課題、実践例など、参考になる部分は

多いのではないだろうか。 



〇来年度に向けて、12 月にアンケートを送らせてもらう。委員が集まるのは難しいので、アンケー

ト結果を見てもらうだけでもプラスになるのではないかいと考えている。 

〇関東の各都県も会員の確保に苦慮している。どうしたら良いかというところで話が止まる。 

〇現在卒業時の大学同窓会員は 3 分の１程度と聞いている。 

〇部活動の顧問になりたくないという学生もいる。アンケートの結果を今後も共有させてもらいた

い。 

〇今回の委員会としての動きは、一石を投じる活動になったと思う。各地区、アンケートへのご協力

ありがとうございました。 

 

 

 ⑦各委員会の活動について(お願い)                  (山口会長)           p16 

  活動計画と具体的実施について 

   

  〇各担当責任者による会議などを開いていただきたかったが、コロナ等があって難しかった。現状、

委員会としての活動は進んでいない。来年度は少しでも進めていただけたらと考えている。 

  

 

 ➇会員名簿の配布について(12/2 配付予定)               (松田事務局長) 

  各地区 2 部の配布となります。必要があれば事務局までご連絡下さい。 

   

  〇データ未提出の地区は送ってください。12 月の会議にて配付予定。 

 

 ⑨その他 

 

 

Ⅴ．閉会のことば                          三浦半島地区：吉野副会長 

   


